



FINE & COUNTRY

5 Pièces

205 m<sup>2</sup>

Réf. 072024-220

1 695 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Réf. 072024 220 Nichée à quelques pas du village de La Colle sur Loup et tout près de Saint Paul de Vence, cette villa d'un total de 205 m2 incarne l'essence de la vie sur la Côte d'Azur. La Colle sur Loup, située au cœur de la French Riviera, offre une atmosphère tranquille tout en étant idéalement située à deux pas du charmant village de Saint-Paul de Vence. Cet emplacement offre le mélange parfait entre sérénité et accessibilité aux trésors culturels, culinaires et naturels renommés de la région, et se trouve à seulement 15 minutes de l'aéroport de Nice. Cette villa est une retraite ...

Ref. 072024 220 Nestled within walking distance of the village of La Colle sur Loup and close to Saint Paul de Vence, this villa of a total of 205m2 epitomises the essence of Riviera living. La Colle sur Loup, situated in the heart of the French Riviera, boasts a tranquil atmosphere while being conveniently located just a stone's throw away from the enchanting village of St Paul de Vence. This location offers the perfect blend of serenity and accessibility to the region's renowned cultural, culinary, and natural treasures and within 15 minutes from Nice Airport. This villa is a retreat ...

**FINE AND COUNTRY**

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

